

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah penulis melakukan penelitian tentang Mekanisme Pengelolaan Dana Produk Mitra Mabur Dan Hubungannya Terhadap Motivasi Berhaji di Asuransi Jiwa Bersama Bumiputera 1912 Syariah Cirebon, penulis dapat menyimpulkan sebagai berikut :

1. Ketentuan prosedur untuk menjadi peserta asuransi jiwa sangatlah mudah, tidak jauh berbeda dengan asuransi konvensional. Hanya dengan menyerahkan fotokopi identitas diri dan mengisi form Surat Permintaan Asuransi Jiwa (SPAJ), calon peserta asuransi sudah dapat mendaftarkan dirinya sebagai anggota asuransi jiwa dengan memilih salah satu produk yang ditawarkan oleh Asuransi Jiwa Bersama Bumiputera 1912 Syariah.
2. Mekanisme pengelolaan dana produk mitra mabrur pada Asuransi Jiwa Bersama Bumiputera 1912 Syari'ah sangat berbeda dengan asuransi konvensional. Pada asuransi syari'ah produk mitra mabrur, setiap peserta wajib membayar sejumlah uang premi secara teratur kepada perusahaan AJB Bumiputera 1912 Syari'ah. Dari setiap premi yang dibayarkan peserta akan dipisah oleh perusahaan asuransi ke dalam dua rekening yang berbeda, yaitu rekening tabungan dan

rekening *tabarru'*. Kumpulan dana tersebut kemudian akan diinvestasikan sesuai dengan syari'ah Islam. Prosentase pembagian mudharabah (bagi hasil) dibuat dalam suatu perbandingan tetap berdasarkan perjanjian kerjasama antara pihak AJB Bumiputera 1912 Syari'ah dengan peserta.

3. Meskipun terdapat hubungan yang positif dan signifikan antara mekanisme pengelolaan dana produk mitra mabrur pada Asuransi Jiwa Bersama Bumiputera 1912 Syariah dengan motivasi berhaji, akan tetapi hal itu tidak terlalu memberi pengaruh yang signifikan. Hal ini ditunjukkan dengan diperolehnya nilai koefisien korelasi (r) sebesar 0,32 yang termasuk kategori rendah. Dan pengujian signifikan korelasi antara mekanisme pengelolaan dana produk mitra mabrur dengan motivasi berhaji, dengan hasil diterimanya H_a dan ditolakya H_o . Serta dari uji determinasi (penentu) diperoleh nilai sebesar 10,24% yang termasuk kategori rendah. Dari hasil analisis diatas menunjukkan bahwa mekanisme pengelolaan dana mitra mabrur kurang berpengaruh terhadap besarnya motivasi berhaji yang dimiliki oleh para responden yang penulis teliti.

B. Saran

1. Asuransi Jiwa Bersama Bumiputera 1912 Syari'ah merupakan salah satu dari sekian banyak asuransi yang berbasis syari'ah di Cirebon.

Untuk dapat menjaring nasabah secara luas maka Asuransi Jiwa Bersama Bumiputera 1912 harus lebih meningkatkan mekanisme pengelolaan dana dengan lebih baik lagi, sehingga benar-benar terbebas dari unsur *gharar*, *maisyir*, dan *riba* yang menjadi cirri ekonomi Islam, hal tersebut juga diharapkan dapat meningkatkan motivasi peserta asuransi untuk berhaji.

Demikianlah kesimpulan dan saran yang dapat penulis kemukakan, mudah-mudahan dapat bermanfaat dan menambah masukan terutama bagi Asuransi Jiwa Bersama Bumiputera 1912 Syari'ah Cabang Cirebon itu sendiri.